

Kapolda Papua Tinjau Kegiatan Bakti Kesehatan Kepada Masyarakat Bonggo

Achmad Sarjono - PAPUA.MAGZ.CO.ID

Aug 23, 2023 - 23:59



JAYAPURA – Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K., bersama dengan PJU Polda Papua dan Forkopimda Kabupaten Sarmi, turut memantau pelaksanaan kegiatan Bakti Kesehatan yang diselenggarakan oleh Biddokkes Polda Papua. Kegiatan tersebut juga disertai dengan pemberian bantuan sosial kepada masyarakat Bonggo, Kabupaten Sarmi.

Acara ini berlangsung pada hari Rabu, tanggal 23 Agustus 2023, dan digelar di

Distrik Bonggo, Kabupaten Sarmi, Provinsi Papua dengan dihadiri Pejabat Utama Polda Papua, Pj. Bupati Sarmi Markus O. Masnembra, S.H., M.H., Ketua DPRD Kabupaten Sarmi Jumriati, S.H., Kasdim 1712/Sarmi Mayor Inf Ahmad, Kapolres Sarmi AKBP Timur Santoso, S.I.K., MAP, serta tokoh-tokoh masyarakat, adat, dan agama dari Distrik Bonggo, Kabupaten Sarmi.

Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K., Kapolda Papua, mengawasi langsung pelaksanaan Bakti Kesehatan yang dikoordinasi oleh Biddokkes Polda Papua. Ia juga turut serta dalam memberikan bantuan sosial kepada masyarakat Bonggo, Kabupaten Sarmi.

Dalam pernyataannya, Kapolda Papua menjelaskan bahwa kegiatan Bakti Kesehatan ini dilaksanakan oleh Biddokkes Polda Papua dan merupakan bagian dari komitmen Polri untuk memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat.

"Kami juga ingin memberikan dukungan nyata kepada masyarakat melalui pemberian bantuan sosial di tengah-tengah mereka," ucapnya.

Bakti Kesehatan yang dihadiri Kapolda Papua ini juga dirangkaikan dengan pemberian bantuan sosial kepada masyarakat di wilayah Bonggo, Kabupaten Sarmi. Ini merupakan langkah nyata dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan memberikan dampak positif dalam kehidupan sehari-hari.

"Dalam upaya menjaga dan mempererat hubungan dengan Masyarakat, kami terus berkomitmen untuk berada di sisi masyarakat dalam memberikan pelayanan dan dukungan, baik dalam hal kesehatan maupun dalam upaya meningkatkan kualitas hidup mereka," tutur Irjen Mathius.

Dengan hadirnya Kapolda Papua Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K., serta berbagai tokoh penting dalam acara ini, diharapkan bahwa kegiatan Bakti Kesehatan dan pemberian bantuan sosial ini dapat memberikan manfaat konkret bagi masyarakat Bonggo, Kabupaten Sarmi, serta mempererat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat setempat. (*)